



# El IV Congreso Internacional del Español será virtual, del 5 al 13 de noviembre

El programa incorpora un ciclo de seminarios para mejorar la comercialización de los cursos en el mundo

## EL NORTE

VALLADOLID. El consejero de Cultura y Turismo, Javier Ortega, presentó ayer el VI Congreso Internacional del Español, que definió como «la principal cita internacional en el sector del español en el mundo», y que tras tener que suspenderse temporalmente el pasado julio a causa de la pandemia, finalmente tendrá un formato íntegramente virtual, expandiendo sus días de celebración de los tres habituales a toda una semana, del 5 al 13 de noviembre. Además, por primera vez, todas las universidades públicas de la

comunidad han participado en el Comité Científico del encuentro, informa Ical.

«Después de que no pudiera celebrarse en las fechas inicialmente previstas, teníamos tres posibilidades: posponerlo a 2021 (el congreso tiene carácter bienal), cancelarlo o celebrarlo de una forma alternativa, y nos decantamos por la tercera opción», explicó el director general de Políticas Culturales y Comisionado para la Lengua Española, José Ramón González. «No es lo mismo lo presencial que lo virtual, pero nos parecía que había que mantener vivo el Congreso y que hubiera una edición de 2020, que nos permitirá llegar a un público incluso más amplio», detalló.

González confirmó que ya cuentan con más de 700 inscritos.

Con el lema 'Español para todos', el Congreso ha sido organiza-

do por la Junta con la colaboración de la Universidad de Salamanca, la RAE, el Ayuntamiento de Salamanca, la Federación Internacional de profesores de español como lengua extranjera (FIAPE) y el Instituto Castellano y Leonés de la Lengua.

## Tres grandes secciones

La conferencia inaugural correrá a cargo del director del Instituto Cervantes, Luis García Montero, y el programa queda estructurado en tres secciones. Por un lado, los días 5 y 6 de noviembre, tendrán lugar un total de 12 conferencias y 5 coloquios, cuyo programa ha elaborado la Universidad de Salamanca. Junto a García Montero, participarán expertos de disciplinas relacionadas con la enseñanza del español.

En segundo lugar, del 9 al 13 de noviembre, tendrán lugar talleres

de formación, a cargo de universidades y escuelas de español acreditadas por el Instituto Cervantes. Se trata de una serie de quince talleres con el mismo formato que se está llevando a cabo en los distintos países pero que han sido diseñados especialmente para este Congreso y en los que participarán las Universidades de Burgos, León, Salamanca y Valladolid.

El tercer apartado es el novedoso ciclo de seminarios, un espacio diseñado a medida de los profesionales del sector, de las escuelas y universidades que buscan atraer estudiantes extranjeros a sus centros y que con el testimonio y asesoramiento del personal de las distintas consejerías de Educación en el exterior pueden «ajustar su oferta» y encontrar nuevos nichos de mercado y estrategias a la hora de comercializar sus cursos de español.